



## México condena invasión a Ucrania: Santiago Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, expresó una enérgica condena a la invasión de Rusia a Ucrania y pidió respeto a los derechos humanos, porque debe ser el principio rector de la postura de nuestro país. Luchar unidos por la paz fue la línea del discurso del descendiente de ucranianos, el diputado Salomón Chertorivski. En un discurso de media hora, el presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, dio el saldo de lo que ha sido para su pueblo la guerra con Rusia. Anunció que va a promover la creación de un tribunal que juzgue los delitos de los que deben la vida, no solamente de ucranianos, también de rusos.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AF9V5yAsr%5FjEf4g&id=75F18D3264FEE48F%214174&cid=75F18D3264FEE48F&parId=rot&parQt=sharedby&o=OneUp>